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Calvin „Cal“ Golden ist am 23.8.2012 verstorben!

Cal Golden “Der Caller der ersten Stunden“.

Cal Golden war einer der weltgrößten Caller, ein ausgezeichneter Showman und eine außerge-
wöhnliche Persönlichkeit. Er war sicherlich der farbenfrohste Charakter und seine Kleidung muss
man gesehen haben, um es zu glauben. In seinen frühen Tagen war er als "Kid from Arkansas"
bekannt, später wurde ihm der Titel "der Mann mit der goldenen Stimme" verliehen.

Als einer der großen Pioniere der 50er Jahre füllen Cal's Auftritte eine imposante Liste: Neben
seiner Berufung als Special Caller für die Weltausstellung 1958 in Brüssel war er 15 Wochen in
einer Fernsehsendung in Shreveport Louisiana zu sehen. Im Februar 1968 tanzten im Palast Hotel
in St. Moritz 4 Könige zu seinen Calls und am 3. Okt 1968 erschien er mit 8 Squares in Deutsch-
lands beliebtester Fernseh-Show "Vergissmeinnicht". Diese wurde in 11 weitere Länder mit 125
Millionen Zuschauern ausgestrahlt.

1955 war er MC und Caller bei der Gründungsveranstaltung der EAASDC in Deutschland. Am
2.9.1957 wurde Cal als Ehrenmitglied in die EAASDC aufgenommen und am 3.7.1976 wurde diese
Ehrung durch eine Laudatio nochmals bestätigt.

Cal hatte einen bedeutenden Einfluss auf die Entwicklung des Square Dances in Deutschland und
weltweit. Wir nehmen Abschied von einem Freund, der eine große Persönlichkeit und ein großar-
tiger Caller war.

Im Gedenken, der Vorstand der EAASDC

Calvin “Cal” Golden passed away on August, 23rd, 2012!

Cal Golden “The caller of the first hours”.

Cal Golden was one of the world's greatest callers, a superb showman and a tremendous per-
sonality. He was certainly the most colorful character, and his outfits had to be seen to be be-
lieved. In his younger days he was known as the "Kid from Arkansas" and later given the title
"the Man with the Golden Voice".

As one of the great pioneers of the fifties, Cal's presentations make impressive reading. Besides
being the featured caller at the World Fair in Brussels in 1958 he could be seen on a 15 week TV
show in Shreveport, Louisiana. In February 1968 at the Palace Hotel in St Moritz, 4 Kings danced
to

Cal's calling and on October 3rd, 1968 he appeared with 8 squares on Germany's TV show
"Vergiss-mein-nicht". This was viewed in 11 foreign countries by an audience of 125.000.000.

In 1955 he MC'd and called the foundation jamboree of EAASDC. On Sept. 2nd, 1957 Cal has re-
ceived Life Time Honorary Membership by EAASDC and on July 3rd, 1976 this has been confirmed
by an honorary speech for Cal.

Cal had a tremendous impact to the development of Square Dancing in Germany and worldwide.
We say good bye to a friend who has been a great personality and a superior Caller.

In memoriam, the Board of EAASDC
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Liebe Freunde,

erneut erreichte uns die Nachricht, dass wir wieder den Tod eines ECTA Mitglieds zu betrau-
ern haben, das einen bedeutenden Beitrag zur Entwicklung der europäischen Square Dance
Szene geleistet hat.

Calvin "Cal" Golden, ein bekannter Caller und ECTA Ehrenmitglied, ist am 23. August
2012 im Alter von knapp 84 Jahren nach längeren ernsthaften gesundheitlichen Problemen
von uns gegangen.

Cal begann nach Ende des zweiten Weltkriegs zu callen und wurde bald überregional und
dann auch international aktiv. Seine Stimme ist auf zahllosen Platten verewigt und er hat
mehrere Square Dance Bücher verfasst. Während seiner Stationierung in Europa wurde er
Mitglied von ECTA. Cal engagierte sich für ECTA und war im ECTA Vorstand als President und
Training Director.

Um seinen grundlegenden Beitrag für die Entwicklung von ECTA zu würdigen wurde die in
den 1980er Jahren eingeführte höchste Auszeichnung, die ECTA einem Mitglied verleihen
kann, nach ihm benannt: der ECTA Golden Achievement Award.

Cal wurde für seine Verdienste um ECTA und Square Dance allgemein die ECTA Ehrenmit-
gliedschaft und nachträglich 2004 der Golden Achievement Award verliehen.

Wir möchten seiner Familie sowie seinen engen Freunden von Herzen unser Beileid ausdrü-
cken.

Der ECTA Vorstand

Dear friends,

once more we have to accept the death of a member of ECTA, who has supported Europe’s
Square Dance scene significantly.

Calvin "Cal" Golden, a well-known caller and Honorary Member of ECTA, passed away at
August 23, 2012, after severe health problems, almost reaching the age of 84.

Cal began calling after the end of the Second World War, soon getting known nationally and
later internationally. His voice will stay preserved in countless records and he also wrote
books about Square Dance. During his service in Europe he became a member of ECTA. Cal
involved himself to the benefit of ECTA by holding board positions as President and Training
Director.

Acknowledging his engagement in the foundation of ECTA, he was honored in 1980s when
the highest award ECTA can grant was named after him: the Golden Achievement Award.

ECTA Honorary Membership was presented to Cal for his services to ECTA and Square Danc-
ing as a whole, in 2004 the Golden Achievement Award was presented to him, subsequently.

We express our sincere condolences to his family as well as his close friends.

The ECTA Board


